

# Entstehung des BürgerTreffs

## Die Eröffnung am 16.Oktober 2021



Das war eine gelungene Eröffnung am 16.10. mit zahlreichen Besuchern. Auch Bürgermeister **Christian Walter** hat es sich nicht nehmen lassen, an der Eröffnung teilzunehmen.

Nun steht der BürgerTreff also offen für Sie. Die vorläufigen Öffnungszeiten stehen unten. Nutzen Sie den BürgerTreff, kommen Sie vorbei, informieren Sie sich, was hier möglich ist oder nehmen Sie ein kleines Getränk ein. Der BürgerTreff steht allen Bürgern offen. Natürlich können die Räumlichkeiten auch kostenfrei gebucht

werden. Wenn Sie rechts im Menü den BürgerTreff anklicken, finden Sie weitere Informationen zu unseren Zielen, zur Buchung und zur Belegung.



## Die Situation Mitte September 2021



Hurra, die Küche kam vollkommen unerwartet eine Woche früher als erwartet und so konnten wir schon am 18.9. unseren Gruppenleitern anlässlich einer ersten Präsentation der Räumlichkeiten einige Einrichtungsdetails zeigen. Dazu musste unsere Handwerkertruppe eine Extraschicht einlegen.

Mitte September da gibt es viel zu tun! Letzte Woche wurden die Räume an die Stadt übergeben und eine ganze Reihe von offenen Arbeiten aufgelistet, die hoffentlich bald erledigt werden.

Nachdem Miteinander-Füreinander jetzt auch einen Zugang in die Räume hat, kamen gleich eine ganze Reihe von Lieferungen an – Sofa, Stühle, Raumteiler, Tische, Kühl-schrank. Jetzt muss noch einiges in den nächsten Tagen zusammengeschraubt werden. Kleinere Dinge, wie Bilderleiste, Spiegel usw. stehen ebenfalls noch an. Die Arbeitsgruppe Einrichtung und der AK BürgerTreff sind mehr als fleißig.

Allerdings bleiben auch wir von den momentanen Lieferschwierigkeiten nicht verschont. Eine Reihe schwenkbarer Strahler fehlen seit ca. 4 Wochen, die



Montage der Küche ist jetzt 14 Tage später auf den 22.9. terminiert – Lieferschwierigkeiten bei Teilen. Hoffen wir das klappt alles!



Trotzdem freuen wir uns jetzt schon auf einen hellen BürgerTreff und eine doch geräumige Einrichtung in altehrwürdigen Mauern, die allerdings auch Zugeständnisse erfordern.

## Die Situation Anfang September 2021



Ende August fand der Übergabetermin der Räume an die Stadt als Mieterin statt. Eine Reihe von Aktionspunkten sind natürlich noch zu erledigen.

Vieles an Mobiliar haben wir schon bekommen und weiteres ist für die nahe Zukunft angekündigt. Nächster großer Baustein ist der Einbau der Teeküche ab 22.09. Die offizielle Eröffnung wird im Oktober sein.

## Standort des künftigen BürgerTreffs (Noch nur eine Baustelle, aber es geht voran.)

